
修練修練 
一般社団法人にいがた北青年会議所 

２０１３年度 

 ７月２８日（日）毎年、新潟市北区島見浜先 南浜船たまり

で行われております、『浜で遊ぼうin南浜』に当青年会議所

として始めて協賛させて頂きました。当青年会議所では、

「かまぼこ作り体験」と公安艇「あさひ」の乗船体験を行い

ました。 

 当日は行列ができるほどに大盛況で、北区全域で活動する

団体として、青年会議所のＰＲに繋がりました。 

 ８月１７日、１８日と新潟市江南区横越にある曹洞宗 隆

明山 大榮寺にて、一般社団法人にいがた北青年会議所の８

月例会事業として『寺子屋ｉｎ大榮寺～心を育む～』と題し

て、子供達を対象にした１泊２日の修行体験の事業が行われ

ました。 

 日頃は体験できない修行を通して、規律や思いやりの精神

を学んでもらうことを目的としています。修行内容は坐禅、

読経、写経、作務（掃除）などです。そして、参加した子供

達全員が最後まで修行体験を行い、終了証を手にすることが

できました。子供達が今回の事業を通じて成長することでき

たのではと実感できるような事業となりました。 

 参加された皆さま、特に忙しいなかご協力頂きました大榮

寺の皆さま、有難うございました。 

 また、青年会議所メンバーも一緒になって、日頃の煩悩？

を打ち払うことができるように修行体験に参加しました。  

終了証を子供達に手渡す

小林直人理事長 
お坊さんの話を聞いてい

る子供達 

「あさひ」乗船体験を企画した趣旨と当青

年会議所の活動を説明する小林理事長 

小柳委員長と心配そうに見つめる

善宝担当副理事長 

かまぼこ作り体験の作業をしてい

る頓所充君 

慣れない手付きでも、子供達は楽

しそうに作っていました。 

修行に励む青年会議所

メンバー 

夏の定番、肝だめしも子供達には好評でした 



８月５日（月）に、理事選挙が

長岡屋にて行われました。今回

の選挙により次年度理事３名を

選出することができました。 

新入会員紹介（第３回）～インタビュー～ 

植 木 克 也 （うえき かつや） 

入会年月日 平成２５年１月２１日 

生年月日    １９７８年３月６日 

勤務先     株式会社ハート 

鈴木 青年会議所に入会したきっかけは？ 

植木 ＯＢの高橋重男さんからの紹介です。昨年１２

月の初め頃に話をしにこないかと誘われて、

行ったら、重男さんと小林一輝さんと小林直樹

さんが待ち構えていて、入らないかといわれ

て、結構何年も前から誘われていたんですけ

ど、その時は見送らせてもらっていました。そ

れで、いよいよどうだということで、せっかく

誘われているのだからということで入会しまし

た。 

鈴木 親御さんもＯＢですが、入会に際して何か言わ  

れたことはある？ 

植木 お前が決めればいいよ、ということでした。 

鈴木 入ってみて率直に最初の印象はどうでした？ 

植木 何をやっているのか分からないというのが正直

なところですね。これから、分かっていくので

しょうか。 

鈴木 今の仕事はどれくらいの経験なの？ 

植木 大学を出てから、そのまま今の会社に入社した

ので、ほかの仕事についたこともないです。学

生時代のアルバイトもここでやっていたので。 

鈴木 新入会員で植木君がどのような仕事をしている

のか知らない人もいるかもしれないので、その

辺を紹介してください。 

植木 ガソリンスタンドの業務のほとんどをやりま

す。車のメンテナンスとか、車の購入までサ

ポートできるように、車を購入してから使い終

わるまで面倒を見られればいいなと思います。

給油とオイルとタイヤの交換が日常の一般的な

仕事になります。 

鈴木 植木君が特に仕事で頑張っていこうと思ってい

るところは？ 

植木 数年前に幹線道路沿いの中央のスタンドのほう

に車検の整備工場ができたんですよ。そこを中

心に車検をやっていこうと思っています。車検

は必ずくるものなので、そこには車のすべてが

詰まっているんですよ。そのほかのメンテナン

スから、車検前に車の乗り換えを検討したりとかし

ますので、通常はガソリンを詰めさせてもらって、

洗車、オイル交換、車検まで繋がって、やがて車の

ことを全部任せてもらえたらと考えています。何で

も任せてもらえたら一番いいなと思います。 

鈴木 意気込みがあっていいですね！ 

植木 今は何でもやらないと厳しい時代なので。 

鈴木 休みの時は何をしているの？ 

植木 そうですね。ふらっと買い物にいったり、新しいお

店ができたときは食べにいったりとかですかね。 

鈴木 ＪＣ活動で慣れない点や困ったことは？ 

植木 今、理事会の議事録を作っているのですが、長いの

で大変です。それと、お酒に弱くて、実際のところ

は全然飲めないんですよ。 

鈴木 最後にＪＣ活動に対する意気込みをどうぞ。 

植木 まだ、右も左も分からない状態なので、何をどうと

いう具体的なアイデアはないんですけど、でも入っ

たからには、なるべくいろんなことに関わって、

せっかくだから楽しみたいと思っています。 

鈴木 ありがとうございました。  

 

 ７月２７日（土）、豊栄商店会まつり（他門）にて、『北区野菜彩

りぐるめマップ』配布ＰＲ事業が行われました。青年会議所オリジナ

ルメニューとして「新・北区の三銃士スープ」の３００食無料配布を

行い、時折雨の降る天候の中でしたが、開始から２時間程で用意した

３００食を配布することができました。当青年会議所の活動とその事

業を広く認知してもらうことができました。 

８月５日、上半期監査会が長岡屋にて行われました。

荘司監事、阿部監事の鋭い指摘に各委員会が真剣に聞

き入っていました。 

８月９日、新潟日報の朝刊に

『北区野菜彩りぐるめマップ』

の記事が掲載されました。 

『北区野菜彩りぐるめマップ』

は、にいがた北ＪＣのホーム

ページからも見ることができま

す。また、参加２０店舗には左

記のチラシと応募箱（一部店舗

を除く）があります。スタンプ

ラリーも好評開催中です。スタ

ンプを集めて応募すると抽選で

商品が当たります。お店を巡っ

てスタンプをお集めて、応募し

て商品をＧＥＴしよう！ 


